



Stadt Bern



Velostadt Bern: Lernen von Holland

Melissa und Chris Bruntlett haben weltweit Städte auf ihre Velotauglichkeit getestet. Anlässlich ihres Besuchs in Bern präsentieren sie, was eine gute Velostadt ausmacht und wie sie Bern diesbezüglich einschätzen. Im Zentrum steht dabei immer die Lebensqualität für alle.

Wann? **Montag, 21. Oktober 2019, 17:30 - 19:00 Uhr**

Wo? **Kornhausforum**, Kornhausplatz 18, Bern

- Was?
- Begrüssung – Gemeinderätin Ursula Wyss, Direktorin für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün
 - Referat – Melissa und Chris Bruntlett «Building the Cycling City»
 - Frage- und Diskussionsrunde

Der Anlass wird simultan übersetzt (deutsch/englisch).

velo  **HAUPT
STADT**

